
Pièces 12 Pièces

Superficie 700 m²

Référence 367L177M

Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Entre  Beaulieu  sur  mer  et  Villefranche  ,  la  propriété  domine  toute  la  Baie  de

Villefranche  sur  mer  et  la  Peninsule  de  Saint  jean  Cap  Ferrat,  exposée  plein  sud,

cette magnifique demeure contemporaine bénéficie d'un calme absolu et d'une vue

panoramique.  La  villa  a  été  construite  dans  un  style  d'architecture  moderne,

récement entièrement rénovée,vastes volumes et des matériaux nobles. La maison

comprend  6  suites  plus  une  chambre  au  niveau  des  salons,  3  chambres  pour  le

personnel  en  rez  de  jardin.  Superbe  terrain  plat  au  tour  de  la  piscine,  grandes

terrasses, jaccuzi dominant la vue, grande ...

Between Beaulieu sur mer and Villefranche, the property dominates the entire Bay

of  Villefranche  sur  mer  and  the  Peninsula  of  Saint  Jean  Cap Ferrat,  facing  south,

this  magnificent  contemporary  house  enjoys  absolute  calm  and  a  panoramic  sea

views.  The  villa  was  built  in  a  modern  architectural  style,  recently  completely

renovated,  large  volumes  and  noble  materials.  The  house  has  6  suites  plus  a

bedroom at the living room level, 3 staff bedrooms on the garden level. Superb flat

land around the swimming pool, large terraces, jaccuzi dominating the view, large

infinity pool with fountain and ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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